



Instituciones del Gabinete de Política Social comparten cena navideña con personas en condición de vulnerabilidad

Descripción

Esta actividad se enmarca dentro de las acciones sociales que realiza cada año el Voluntariado Social del Gabinete, que busca alentar a los más vulnerables; y que sus colaboradores puedan llevar un mensaje de esperanza y alegría en tiempos de Navidad.

Santo Domingo, 17 de diciembre de 2020.- El Gabinete de Política Social y las instituciones que lo componen, compartió este jueves una cena navideña con indigentes, limpiabotas, personas con alguna adicción y vulnerabilidad del sector de Ciudad Nueva en conjunto con la Pastoral Social de la Calle, que dirige la Vicaría de la Pastoral Social de la Arquidiócesis de Santo Domingo, como una forma de solidaridad y apoyo a aquellos que más lo necesitan.

En la actividad, realizada en la calle Estrelleta del sector Ciudad Nueva en la Zona Colonial, los invitados compartieron a ritmo de villancicos y merengues navideños a cargo de la solista Aura Virginia Núñez junto a directores, voluntarias y colaboradores del Gabinete de Política Social.

En representación de los directores de las instituciones del Gabinete de Política Social estuvo presente el director general de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres, quien felicitó y reconoció el gran trabajo que se realiza desde la Pastoral Social en en favor de los más necesitados.

“El Gabinete de Política Social siempre está apoyando a las instituciones que realizan causas a favor de los más desfavorecidos, es por esto que en estos momentos estamos desarrollando el programa de Oportunidad 14-24, que tiene por misión precisamente lograr la reinserción social y laboral de los sectores más vulnerables y de jóvenes que también han tenido conflicto con la ley”, indicó Torres.

Así mismo, el vicario de la Pastoral Social, padre Domingo Legua, dijo al bendecir los alimentos que servir a los pobres es un privilegio, por lo que agradeció al Gabinete de Política Social por el gesto que ha tenido con los más necesitados.

En el acto también participó una representación de voluntarios, colaboradores, encargados y directores de Progresando con Solidaridad (Prosoli), del Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), de la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) y de los CTC.

Acerca del Voluntariado Social

Este compartir navideño estuvo coordinado por el Voluntariado Social a cargo de la dirección de Recursos Humanos Interinstitucional del Gabinete de Política Social, siendo su última acción social del año, con la que busca dar de comer al necesitado y llevar esperanza y alegría a las personas más vulnerables de este sector.

Cada año el Voluntariado Social realiza diferentes acciones sociales y medioambientales tales como visitas a hogares de ancianos, a centros educativos y de atención a menores, a reclusorios, centros médicos, jornadas de reforestación, de limpieza de costas, talleres de educación ambiental (reciclaje, origami, siembra, entre otros).

Fecha de creación

2020/12/17